

El Ministerio de Fomento autoriza la continuación de las obras de ampliación de A-5 a su paso por Móstoles

Fecha de publicación: 17/03/2017 0:00

Descripción:

Desde el Ayuntamiento de Móstoles han sido numerosas y constantes las reivindicaciones para la ejecución de dichas obras, trasladadas tanto al Ministerio como a la Consejería de Transportes a través de la Concejalía de Movilidad en las reuniones que se han ido manteniendo.



Hoy ha anunciado el Ministerio de Fomento la autorización de la continuación provisional de las obras de ampliación de calzada a tres carriles en la Autovía A-5, a su paso por Móstoles, cuya inversión total presupuestada asciende a 6,49 millones de euros. En concreto, Fomento ha autorizado la continuación provisional de las obras incluidas en el modificado número 1 de dicho proyecto de ampliación de calzada, que afecta a los p.k. 19,100 al 22,400, en el margen derecho, y p.k. 17,850 al 22,000 en el margen izquierdo, según ha señalado el Ministerio en una nota.

De esta manera, la ampliación a tres carriles de la autovía de Extremadura también mejorará la situación del tráfico a los accesos de los vecinos de Parque Coimbra. Desde el Ayuntamiento de Móstoles han sido numerosas y constantes las reivindicaciones para la ejecución de dichas obras, trasladadas tanto al Ministerio como a la Consejería de Transportes a través de la Concejalía de Movilidad en las reuniones que se han ido manteniendo.

El pasado 17 de febrero, la Dirección General de Carreteras autorizó la redacción de esta modificación, con un adicional económico de 605.865,51 euros, que incluirá el cambio de sección estructural del firme con objeto de homogeneizarlo con el resto de la plataforma y la adaptación de las estructuras y la señalización. Además, con objeto de minimizar la afección al tráfico, el proyecto modificado también incluye la ampliación de la calzada en sentido Badajoz sólo por la mediana.